
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence MZIBZ0034

Prix 799 000 €

Biarritz
Appartement à vendre (64200)
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Bel appartement situé au centre ville de Biarritz, dans un immeuble des années 30

qui  a  su  conserver  tout  son  charme  et  son  authenticité.L'emplacement  est  idéal

pour  profiter  à  pieds  des  commerces  et  des  plages.Etant  au  dernier  étage  de

l'immeuble,  il  offre  une  vue  agréable  depuis  son  balcon.L'appartement  a  été

entièrement  rénové  tout  en  conservant  le  charme  de  l'ancien  comme les  sols  en

bois.La  disposition  de  l'appartement  se  compose  de  3  chambres  dont  une  suite

parentale avec sa propre salle de bain, une seconde salle de bain et des toilettes

séparés. La cuisine est ouverte sur le séjour, ...

This flat is located in the centre of Biarritz, in a 1930s building that has retained all

its  charm  and  authenticity.  The  location  is  ideal  for  walking  to  the  shops  and

beaches.Being  on  the  top  floor  of  the  building,  it  offers  a  pleasant  view  from  its

balcony.The flat has been completely refurbished, while retaining its original charm,

such as the wooden floors.The layout of the flat comprises 3 bedrooms, including a

master  suite  with  its  own bathroom,  a  second bathroom and separate  toilet.  The

kitchen opens onto the living room, creating a spacious living area ideal  for  family

life and ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE BIARRITZ

27 Avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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